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第42回例会 №425月25日㈮

　昨日は爽やかな五月らしい気候で

したが、今日また暑く体の調整が大

変です。

　この時期は、各種組織の「総会」

が多く開催されるようで、昨日も黒崎サービスエ

リアで会員の橋本さん、直江津クラブの山田さん

にお会いしました。各々新潟市で会合が有るとの

事。私も建築事務所協会の総会がありました。新

潟へは「車」が一番便利で、鉄道、高速バスは少々

使いづらいです。会の懇親会にも参加せざるを得

ず、ロータリーで「ノー」は言わない訓練の成果

でしょうか。周りから言われ、ついにアルコール

を飲む破目となり、泊まってしまいました。妻に

は朝、意志が弱いと訓告されました。

　先週末には、ソロプチミスト上越の創立 20 周

年式典にお声掛けいただき、高田ロータリー会長

として出席しました。女性と女児を多方面に渡り、

支援し守る活動を世界的に展開されておられま

す。すばらしい式典でした。ロータリーメンバー

の奥様方が多数参加されておられます。

　また、翌日 20 日（日曜日）には新津中央ロー

タリークラブの 40 周年式典に田中幹事さんと共

に出席してまいりました。30名程のクラブでアッ

トホームな感じでよかったです。ロータリーは、

次年度への引継ぎの時期となりました。先週末に

は地区協議会が開催され、当クラブも 21 日には

新理事、委員長会議が行われ、いよいよ牧野年度

がスタート準備万全の備えです。

　本日は、地区協の報告をいただきます。

出席率　98.28％

橋詰敏一君（�５/19　上越ソチプロミスト上越 20

周年式典）

橋詰敏一君・�田中正人君（５/20　新津中央

RC40 周年式典）

飯塚宏佳君（５/20　RA代表公式例会）

会長挨拶会長挨拶 橋詰　敏一橋詰　敏一

出 席 報 告
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配布物：�週報№41・クラブ協議会資料・ロータリー

手帳

回　覧：第２回会員満足度アンケート結果

高田駐屯地広報「妙高」２号

SONG＆DANCEちらし（上越文化会館）

　５月 19日燕三条地場産業振興セ

ンターで 2018-2019 年度第 2560 地

区　地区研修・協議会が開催され

ました。

　当日は地区内 56 クラブの次期会長、幹事、委

員長などクラブ指導者が集まり RI 会長のテーマ

や地区目標の理解と交流を深めました。

　当クラブからは大谷ガバナーノミニー、地区役

員及び新会員を含めて 16 名が参加いたしました。

　全体会議では川瀬ガバナーエレクトより RI 会

長バリー・ラシン氏のテーマ「インスピレーショ

ンになろう」、川瀬年度地区テーマ「自らのロー

タリーストーリーを作りましょう」についての説

明がされました。

　基調講演は、RI 第１、２、３ゾーン地域別会

員増強計画プロジェクトリーダー水野　功氏によ

る演題「会員増強のための戦略計画」の講話をい

ただきました。

　会員の減少で日本は３ゾーンから 2.5 ゾーンに

移行する。ロータリーライフを楽しむこと、地域

社会との結びつきが増強の要になると話されまし

た。

　午後からは、セッション（第１～第５分科会）

です。私は第１セッションに参加いたしました。

　第１セッションは、地区のクラブ奉仕委員会・

会員増強委員会が担当しました。クラブ戦略計画

等を立案する�の入り口にあるマイロータリーへ

の登録と各クラブの活動を様々な方法で広報する

よう奨励されました。

　今年度�地区会員増強の目標は、純増５％です。

勧誘活動の実際について学びました。

　懇親会は参加メンバーの次年度にかける決意が

乾杯となり盛り上がりました。長時間に亘る地区

研修・協議会でしたが充実の時を皆さんと共有さ

せていただきました。有難うございました。

会長エレクト　牧野　章一 君

2018-2019年度地区研修・協議会報告

幹 事 報 告


